



Erster Kinderkleiderbasar in „Schatzkiste“

Im Kindergarten „Schatzkiste“ an der Annabergstraße fand jetzt der erste Kinderkleiderbasar statt. Viele Eltern haben in der vergangenen Zeit immer wieder diese Veranstaltung angesprochen und angefragt, so dass der Elternbeirat des Kinder-

gartens den Kleiderbasar in der Turnhalle auf die Beine stellte. Selbst gebackenen Kuchen gab es von allen Eltern, die einen Verkaufstisch ergattert haben. Zwei Stunden lang konnten die Besucher Baby- und Kleinkinderkleidung, Bücher

und Spielsachen erwerben. „Wenn es gut angenommen wird, dann geht es bestimmt auch gut weiter“, sagt Svenja Schulte, Vorsitzende des Elternbeirats. Der nächste Basar findet wahrscheinlich im Herbst statt. ■ sar/Foto: Reichelt